

El proyecto Vigilancer, estrena página web - Mediterráneo - 21/10/2019

EL PROYECTO 'VIGILANCER' ESTRENA PÁGINA WEB

► El Instituto de Tecnología Cerámica y la Diputación Provincial de Castellón dan impulso y más potencia al proyecto *Vigilancer*: estrenan una nueva web que es accesible bajo la misma dirección www.vigilancer.es y que resulta mucho más sencilla, rápida y dinámica. La nueva página dispone de diseño *Responsive Design* que permite su correcta visualización en distintos dispositivos de búsqueda, ya sean ordenadores, *smartphones* o tabletas. Además, también habrá más contenidos. RD